

ABSTRAK

Kerja Praktik, Jurusan Teknologi SIPIL, pekerjaan metode kerja pemasangan bekisting serta untuk mendapatkan gambaran mengenai tata cara pengerjaan pemasangan Bekisting *Tableform System* di lapangan. Di PT Acset Indonusa Pembimbing lapangan Supriyono dan diarahkan oleh dosen pembimbing Ir. Zainal Abidin Shahab, MT.

Kerja Praktik merupakan salah satu mata kuliah yang harus ditempuh mahasiswa untuk memenuhi persyaratan kelulusan. Selain itu kerja praktik juga diharapkan mampu memberikan ilmu yang bermanfaat bagi para mahasiswa, sehingga mahasiswa mampu memiliki ilmu dalam bidang teori dan pengalaman serta menjadikan mahasiswa dapat lebih mandiri sebagai daya saing dalam hal karir nantinya.

PT Acset Indonusa merupakan perusahaan konstruksi yang mengerjakan proyek dari mulai pondasi, pekerjaan sipil, detail design, mechanical & electrical, plumbing, serta finishing, sehingga menjadikan ACSET sebagai perusahaan konstruksi dengan kemampuan memberikan jasa konstruksi secara keseluruhan. Kerja praktek dilaksanakan di PT Acset Indonusa pada proyek pembangunan gedung Millenium Centennial Center (MCC) yang direncanakan digunakan untuk perkantoran.

Penulisan dilakukan dengan metode observasi (pengamatan) dengan mengamati proses pekerjaan yang berlangsung di proyek pembangunan gedung Millenium Centennial Center, Metode *interview* (wawancara langsung) dengan melakukan tanya jawab secara langsung kepada semua pihak yang terlibat dalam proses

pembangunan, Metode pustaka (Literatur) mencari informasi dengan mengumpulkan data dalam proyek pembangunan gedung Millenium Centinnial Center dan Metode instrument dengan mendokumentasikan kegiatan yang berlangsung pada pembangunan gedung Millenium Centennial Center.

Hasil yang dicapai dari penelitian berdasarkan inovasi yang dilakukan dalam pekerjaan metode kerja pemasangan bekisting serta untuk mendapatkan gambaran mengenai tata cara pengerjaan pemasangan bekisting *tableform system* di lapangan. PT Acset Indonusa.

Kata Kunci : Tata cara pengerjaan pemasangan bekisting *tableform system*, metode kerja bekisting *tableform system*.

